
Pièces 5 Pièces

Superficie 380 m²

Référence ARA-869-VP

Prix 2 300 000 €

Plascassier
Maison à vendre (06130)
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Située  dans  l'arrière  pays  cannois,  à  quelques  minutes  à  pieds  du  village  de

Plascassier,  proche  Valbonne,  villa  écologique,  neuve  sur  deux  niveaux,  aux

prestations haut  de gamme sur  terrain  de 2500m² avec vue panoramique sur  les

collines  et  la  mer.La  villa  de  380m²  se  compose  d'un  hall  d'entrée,  une  superbe

cuisine  équipée  ouverte  sur  un  lumineux  salon/salle  à  manger  avec  une  vue

panoramique  impressionnante,  belle  hauteur  sous  plafond  et  poêle  à  bois.Les

grandes  portes  coulissantes  permettent  d'accéder  à  une  terrasse  couverte

intimiste, surplombant le panorama.La seconde partie de l'étage ...

Walking  distance  to  Plascassier  village  and  a  short  drive  to  Valbonne,  newly  built

quality  villa  on  two  levels,  with  exceptional  quality  in  fittings,  finishing  and  all  over

construction. Double garage, lift to all floors and important storage space.Set on a

plot of land of 2500m2 with a stunning west facing view over the countryside.The

villa  offers  a  living  surface  of  380m2,  with  main  entrance  and  hall  arriving  directly

onto the first floor. Living area with high lofted ceilings, wooden floors throughout, a

wonderful open plan fully equiped kitchen, fire place and terrace facing south and

...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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